



Gobierno de Gustavo Petro activará mediación con ELN y disidencias para poner punto final a la violencia en Arauca

El Gobierno nacional del Pacto Histórico, escuchando los urgentes llamados que ha hecho la comunidad en el departamento de Arauca y el propio Congreso de la República, anunció que buscará activar una mediación bajo una conversación con la guerrilla del ELN y disidencias de las Farc con la finalidad de que paren las confrontaciones y hechos violentos.



Director de la UNP denuncia irregularidades y corrupción en la entidad

En medio de un debate de la Comisión de Ordenamiento del Senado el director de la Unidad Nacional de Protección, Augusto Rodríguez denunció casos de corrupción en la entidad. El funcionario aseguró que se encontraron vehículos con blindajes falsos y ausencia de sanciones a contratistas incumplidos.



“El Estado colombiano mató sus ciudadanos”: presidente Petro sobre masacres de Ituango

En cumplimiento de la sentencia del 1 de julio de 2006 de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, el presidente Gustavo Petro le pidió perdón a las víctimas de las masacres del Aro y la Granja (Antioquia), crimen en el que participó activamente agentes del Estado.

